

理研会報

発行
印教研理科研究部
事務局
成田市立成田小学校
成田市幸町948-1

印教研集会を前に

印教研理科研究部長 佐倉東小学校長 石井 望

平成六年度も、早、半ばを過ぎようとしています。研究部員の皆さんには、運動会に、諸行事に忙しい毎日をお過ごしのことと存ります。

前部長、牧野隆先生の後を受け、理科研究部長という大役をお受けいたすこととなりました。大変な役を引受けてしまつたど身のすぐむ思いをしている次第です。

昨年度、牧野前部長を中心にして、部員の皆様の協力により、千葉県理科研究大会「印旗大会」を佐倉小学校・佐倉中学校を会場に開催し、大成功を納めました。この成功は、印旗理科研究部の結集力の強さを県内に示し、大きな評価を得ました。また、本研究部の活動は、他支部の注目するところです。

これは、當々と築いてこられた先輩諸氏のご努力により、すばらしい伝統として引き継がれているものだと考えます。

先輩諸氏のご努力により、すばらしい伝統として引き継がれているものだと考えます。

さて、中学校においては、新指導要領実施二年目を迎えました。また、小学校の生活科もある程度定着してきたように見受けられます。子どもの意欲・関心・態度を

重視した、児童・生徒の主体的な学習を進めるための研究を益々深めていただきたいものです。また、教育研究集会の中でも討議し前進していきたいものです。

最近、理科離れがよく話題となつています。理科学習が児童・生徒に楽しさと感動を与える学習にしたいものです。

指定校の印西町立小林小学校が、十一月一日(火)二年間の研究の成果を公開致します。本理科研究部も支援して参りました。多くの方々の参加をお願い致します。

△主題設定の理由
身のまわりには自然がたくさんあるが、その自然を利用しての理

科学習が行われているかというこ

とになると課題が多く残る現状である。

子どもたちが自然を見つめ、自

然の中などにとけこんでいく中で、自

然を自分の身体で受け止め、感じ取れるような理科学習である

度や技能をどう育てていけばよ

いか、指導法・教材の選択など

自然に直接働きかけながら観察実験を行い、それを調べる態

△研究 主題
子どもたちが興味を持ち、主体的に参加する理科学習は、どのようにすればよいか。
印教研理科研究部 研究テーマ

△研究 主題
子どもたちが興味を持ち、主体的に参加する理科学習は、どのようにすればよいか。
印教研理科研究部 研究テーマ

平成六年度

印教研理科研究部 研究テーマ

- 平成六年度 今後の事業
- 九月十六日
- 研究員集会(成田中学校)
- 九月二十一日～二十四日
- 理科作品展(成田中学校)
- 十月四日
- 印教研集会(成田中学校)

- *年間『理研会報』の発行
- *研究学校への協力
- 印教連指定
- 印西町立小林小学校

お知らせ

理科作品展は別記の通り成田中学校を会場に行います。二十三日(祝日)も公開展示いたします。

よい機会ですので、児童・生徒にもお知らせください。

II編集委員会記

理研会報第二三六号を、お届けいたします。

今回は、理科研究部の役員を掲載いたしました。

今後の発行予定といたしましては、印教連指定研究学校の研究経過や先生方の実践報告を掲載いたしました。

今後の発行予定といたしましては、印教連指定研究学校の研究経過や先生方の実践報告を掲載していきたいと思つております。ご協力よろしくお願いいたします。

☆投稿等につきましては、各部会長にお尋ね下さい。

印教研 理科研究部事務局